



Suite à mon mail aux stif, celui-ci ne ma toujours pas répondu

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 16 avril 2008

Suite à mon mail aux stif, celui-ci ne ma toujours pas répondu je me suis permis d'écrire à monsieur Huchon, je n'ai pas de reponse mais sachez que son mail est disponible sur le site de la région ile de france

Réponse :

Nous vous remercions pour cette information, toutefois, les problèmes rencontrés dans les transports ferroviaires de la région parisienne sont essentiellement du ressort de la SNCF, de la RATP, du préfet de police, voire du procureur de la République.